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Zusammenfassung

        
Bei einer 60jährigen Patientin trat nach regionaler Nierenhypothermie, die durch Ballonokklusion der Arteria renalis ermöglicht wurde, eine thrombotische Verlegung des Gefäßes ein. Durch Aspiration bzw. Ausspülen des Thrombus konnte die Durchblutung der Niere wiederhergestellt werden, wie angiographisch und pathologisch-anatomisch nachgeprüft werden konnte. Eine Erholung der Parenchymfunktion trat aber nicht mehr ein, da die Indikation zur Thrombusentfernung über Angiographiekatheter zu spät gestellt wurde. Wir sehen in der Ausweitung der arteriellen Katheterisierung nach Seidinger zur rechtzeitigen Embolusaspiration aus großen abdominellen Gefäßen eine weitere Einsatzmöglichkeit dieses Verfahrens.


      
        
Summary

        
Thrombosis in a renal artery occurred in a 60-year-old woman after regional hypothermia of the kidney for which balloon occlusion of the artery had been used. Perfusion of the kidney was re-established by aspiration and flushing of the thrombus; this was confirmed angiographically and anatomically. Renal function did not recover, however, since removal of the thrombus by means of an angiographic catheter was carried out too late. We regard early aspiration of emboli from major abdominal vessels as a further application of arterial catheterisation by the Seldinger technique.
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